

PEMDES

Khofifah Hadiri Pelantikan PC Muslimat NU Kab Kediri Ajak Tanam Pohon Sejak Dini

Prijo Atmodjo - KEDIRI.PEMDES.WEB.ID

Sep 3, 2022 - 17:53



Ketua PP Muslimat NU Khofifah Indah Parawansa didampingi Ketua PC Muslimat NU Hj Mudawamah dan Wakil Bupati Kediri Hj Dewi Mariya Ulfa (jilbab putih). Foto: prijo atmodjo.

KEDIRI - Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa menghadiri acara pelantikan PC Muslimat NU Kabupaten Kediri Ketua terpilih Hj.Mudawamah masa bhakti 2022-2027.

Ketua dan jajaran pengurus resmi dilantik Hj Masruroh Wahid selaku Ketua PW Muslimat NU Jatim berlangsung di Gedung Graha Muslimat Ngasem Kab Kediri, Jawa Timur, Sabtu (3/9/2022).

Dalam pelantikan hadir Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa, Wakil Bupati Dewi Mariya Ulfa, Ketua PWNU Jatim Ali Maschan Moesa, Wakil Ketua

PCNU Kabupaten Kediri Abdurahman Sodik dan Ketua PC GP Ansor Kab Kediri Rizmi Haitami Azizi.

Turut hadir pula, H.Subianto Anggota DPRD Prov Jatim, Banom, Ketua PAC, Ranting NU Muslimat se Kabupaten Kediri.

Usai pelantikan Khofifah sekaligus melakukan peletakan batu pertama pembangunan klinik medik dasar dan penghijauan pohon kelengkeng di area selatan Gedung Graha Muslimat.

Khofifah Indar Parawansa Gubernur Jawa Timur mengajak seluruh elemen masyarakat untuk mencintai dan menjaga lingkungan yang dimulai dengan tindakan sederhana yakni sedekah oksigen. Hal itu bisa dilakukan dengan menanam pohon dimulai dari murid di tingkat RA, Paud dan TK pada halaman sekolah masing-masing.

"Beberapa hal sederhana bisa menjadi wujud nyata untuk ikut menjaga lingkungan kita, agar tetap sehat dan lestari. Seperti hari ini kita bawa 150 pohon. Saya sampaikan kepada TK, PAUD dan RA untuk menanam pohon Ketapang, kalau halamannya luas bisa menanam trembesi, karena bisa menyimpan cadangan air yang banyak, jadi banyak hal yang bisa kita lakukan dari kekuatan jaringan Muslimat NU ini," ucapnya usai menghadiri Pelantikan Pimpinan Cabang (PC) Muslimat NU Kediri.

Menurut Khofifah, melalui tindakan yang sederhana tersebut, masyarakat ikut mewujudkan kepedulian akan pentingnya udara segar. Meskipun sederhana, namun dampaknya bisa cukup besar bagi lingkungan.

"Saya mengajak masyarakat luas untuk sedekah oksigen, kalau bisa menanam mangrove silahkan, karena bisa menyimpan 5 kali lipat cadangan oksigen di dalamnya daripada di daratan," ucapnya.

Khofifah sekaligus Ketua PP Muslimat NU ini juga mengajak seluruh kader Muslimat NU agar terus berjuang dengan tulus ikhlas demi agama dan bangsa. Selain itu semua kader juga harus sadar akan pentingnya lingkungan alam di sekitar tanpa mencemari dan merusak yang telah diberikan dari Tuhan dan selalu merawat.

"Di Jawa Timur sendiri dataran mangrove kita yang terbesar dan terluas diantara dataran mangrove di Jawa lainnya. Kita saat ini juga kerjasama dengan Yayasan Gajah Sumatera yang menyiapkan bibit pohon mangrove dan mengelola hilirisasinya sampai 20 tahun kedepan. Kalau teman semua mau tanam, ada lahan saya siap terjun langsung, karena bibitnya ada," ungkapnya.

Terpisah, Ketua terpilih PC Muslimat NU Kabupaten Kediri, periode 2022-2027, Hj. Mudawamah menyampaikan kepada pengurus yang baru saja dilantik diharapkan bisa lebih baik dalam berkhidmah, bermanfaat bagi warga Nahdliyin dan warga Kediri.

Sementara itu, menanggapi adanya sedekah oksigen yang diinisiasi oleh Khofifah tersebut, dirinya sangat mengapresiasi dan diharapkan bisa terus berkembang baik di Kediri.

"Mudah - mudahan ini bisa menjadi proses yang panjang bagi kehidupan yang masalahah," ungkapnya.

Bupati Kediri diwakili Wakil Bupati Hj Dewi Mariya Ulfa membacakan sambutan Alhamdulillah kita semua dapat bersilaturahmi dan menghadiri acara pelantikan pengurus PC Muslimat NU Kabupaten Kediri masa bhakti 2022-2027, mengawali sebutan ini saya atas nama Pemerintah Kabupaten sendiri menyampaikan ucapan selamat kepada Ketua Pimpinan Cabang Muslimat NU beserta pengurus yang baru dilantik.

"Mudah-mudahan ibu-ibu semua dapat menjalankan tugas dan tanggungjawab sesuai dengan AD/ART Muslimat NU serta dapat memberdayakan Muslimat NU melalui program-programnya yang luar biasa, " katanya.

Lanjut Dewi bahwa keberadaan organisasi Muslimat NU sebagai salah satu organisasi sosial keagamaan di Indonesia telah memberikan sumbangan yang besar terhadap pembangunan dan pembinaan khususnya mewujudkan urusan yang berakhlakul karimah dan pemberdayaan dan kecerdasan perempuan.

"Muslimat NU dapat menjadi daya dorong bagi peningkatan kualitas sumber daya manusia dan mampu memberi motivasi serta pencerahan bagi kehidupan masyarakat Muslimat NU dapat bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten Kediri, menyusun program realistis yang dapat mengatasi persoalan masyarakat, " ucapnya.

Pada kesempatan ini juga Mas Bupati berpesan kepada pimpinan dan seluruh anggota Muslimat NU untuk terus melanjutkan perjuangan NU dengan semangat paham Ahlussunnah Wal Jamaah rahmatan lil alamin sehingga kita dapat hidup rukun aman dan damai.

"Semoga pengurus yang baru dilantik senantiasa diberikan kesehatan kelancaran dan dapat menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya serta menjalankan amanah organisasi demi mewujudkan harapan masyarakat, "ucapnya.

Sebelum mengakhiri sambutan, Mbak Dewi memberikan sedikit pantun kepada Ibu muslimat 'Mari Kita Menanam Tomat, Tanam Tomat di Pekarangan, Kami Ucapkan Selamat Kepada Ibu Muslimat, Semoga Sukses Mengemban Amanah Yang Diberikan'.